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Servidor vai ter cinco por
cento de reajuste salarial

Série histórica financeira de Paraíso
mostra que arrecadação cresceu

Saúde vai
facilitar acesso
de moradores
da zona rural à
vacina contra
febre amarela

Temporal derruba
árvore na Praça

da Abadia e
atinge veículo

Em Paraíso combustíveis
tiveram reduções ridículas

Paraíso é o município que
pode ter mais títulos

cancelados na região

CARNAVAL:
Polícia Rodoviária e

Bombeiros registram
poucos acidentes

na região
Prefeito Walker e diretoria do Sempre em reunião sobre pauta de reivindicação

Heloisa Rocha Aguieiras

pág. 7

página 3

página 9

página 4

página 5

página 9

página 8



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
4 de Março de 2017

página 2 Jornal do Sudoeste

OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

AVANÇOS NAS POLÍTICAS AMBIENTAIS
TRANSPARÊNCIA

A Câmara Municipal de Paraíso está anunciando para
os próximos dias uma mudança completa em seu Portal
da Transparência. Segundo informações do presidente
Marcelo Morais foi adquirido um software para a
implantação da maior plataforma de transparência já vista
em Minas Gerais. O objetivo é possibilitar que o cidadão
fique informado sobre o que está sendo feito com o
dinheiro público no município, no âmbito do Legislativo.
Serão apresentadas informações referentes a folha de
pagamento, gastos em viagens, despesas em gerais,
passando pelos contratos com fornecedores até as
verbas indenizatórias. O lançamento do Portal  será no
dia 13 de março.

NOMEAÇÃO
O Jornal Oficial do Município edição de 1º de março

divulgou na parte reservada às publicações da Câmara
Municipal de São Sebastião do Paraíso a nomeação de
mais uma Oficial Parlamentar. Trata-se de Laís Pimenta
de Carvalho. Ao que tudo indica agora o estafe dos
vereadores está completo. Segundo informações tanto
o presidente, Marcelo Morais, como os demais vinham
passando por uma saia justa em função de uma
nomeação que estava sendo aguardada, mas que
poderia trazer “certos problemas” para a casa.
Documentos foram solicitados, mas não apresentados,
o motivou a substituição. Guardinha e o PT mais uma
vez se faz representar.

AVANÇANDO
As conversações entre a Prefeitura de Paraíso e o

Inpar (Instituto de Previdência dos Servidores Públicos
Municipais) em relação às dívidas existentes entre as
partes estão avançando. O prefeito Walker Américo e o
presidente do instituto, Wellington Bonacini de Carvalho
estiveram reunidos na semana que passou e as
conversações foram positivas. Nos próximos dias grupos
de trabalho de ambas as partes vão continuar as
negociações e a busca de entendimento. A torcida é para
que se encontre em breve uma solução para a dívida
acumulada de quase 25 anos e que já se avoluma pela
casa de cerca de R$ 5 milhões.

ABRIL
Ficou para abril a decisão do STF (Supremo tribunal

Federal) sobre o julgamento da ação direta de
inconstitucionalidade movida pelo Partido Democratas,
que quer  a dispensa de autorização da ALMG (Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais) para o recebimento
de denúncia contra o governador mineiro Fernando
Pimentel (PT). A ação pode levar ao afastamento dele
em decisão que ainda necessita do aval do Supremo
Tribunal de Justiça.

SUSPENSO
O julgamento da ação foi suspenso na quinta-feira e

segunda a ministra Carmem Lúcia o caso voltará a ser
apreciado no próximo mês, já com a presença do novo
ministro da Corte, Alexandre de Moraes. Até o momento
o placar está em 5 a 4 pela admissibilidade do pedido
do DEM. Votaram a favor da ação ajuizada os ministros
Edson Fachim, Luis Roberto Barroso, Rosa Weber, Luiz
Fux e Carmem Lúcia. Foram contrários Dias Tóffoli,
Ricardo lewandowski, Marco Aurélio Mello e Celso de
Mello. Gilmar Mendes não estava presente.

COMISSÕES ESPECIAIS
O deputado estadual Antônio Carlos Arantes foi eleito

na quinta-feira,2, vice-presidente de duas comissões
especiais da Assembleia Legislativa de Minas Gerais.
Uma delas vai deliberar sobre o Veto Parcial à Proposição
de Lei 23.402/17, de autoria do deputado Cássio Soares
(PSD), que propunha uma permuta de um terreno do
Estado em Passos (Sul de Minas) por outro imóvel
particular localizado no mesmo município, que serviria
de residência para o comandante do 12º Batalhão de
Polícia Militar, e que o governador considerou que traria
prejuízos ao patrimônio público. Outra, que vai analisar
o Veto Total à Proposição de Lei 23.331/16 que se refere
a orientações de segurança e procedimentos de
emergência em eventos.

UFLA
Caminha o processo para implantação de um campus

da Universidade de Lavras (UFLA) em São Sebastião
do Paraíso. A Prefeitura informou que um estudo pedido
pela instituição foi realizado pela Secretaria Municipal
de Educação e já encaminhado à universidade.
Caminham positivamente as tratativas para a obtenção
de local para construção desse campus. A Prefeitura
propôs uma troca ao SESC, que devolveria ao município
a área localizada no Jardim Mediterrané, onde havia um
projeto audacioso para construção de um SESC Laces,
que não será mais feito.

TROCA
Em troca, o SESC implantaria em Paraíso um centro

poliesportivo onde é hoje a Praça de Esportes “Castelo
Branco”. O SESC assumiria toda a reforma do local e
faria as adequações necessárias para transformá-lo,
liberando a área do Jardim Mediterranèe. Ainda não
bateram o martelo nessa questão da área, mas tudo
indica que em breve haverá um resultado positivo. Daí
começa uma nova batalha, dessa vez política, junto ao
Ministério da Educação para que liberem a verba de
construção do campus. A fase agora é de cruzar os dedos.

SEM LICITAÇÃO
A prefeitura informou na tarde de sexta-feira, (3/3),

que nenhuma das duas empresas que participaram do
processo de licitação para prestação de serviços de tapa-
buracos em São Sebastião do Paraíso conseguiu vencer
o certame realizado. A primeira, de Barretos, foi
desclassificada por falta de documentos exigidos no edital
e a segunda, de Paraíso, apresentou preço considerado
muito acima do que estipulava o processo licitatório.

NOVO EDITAL
Agora, a Prefeitura terá que fazer outra licitação para

contratar uma empresa e executar o serviço em diversas
ruas da cidade que estão em situação precária, o que
deve demorar cerca de 30 dias. A Secretaria Municipal
de Obras tem feito trabalho paliativo em algumas vias,
mas o material é insuficiente para atender a demanda.
Com a licitação, a empresa vencedora irá fornecer massa
asfáltica pelo período de doze meses, de acordo com as
necessidades da Prefeitura.

Paulo Haddad

Quem observa os persistentes índices de
desmatamento da Amazônia, as recorrentes perdas de
qualidade de nossos recursos hídricos ou a crescente
poluição do ar em nossas metrópoles, tem a sensação
de que pouco se fez em matéria de políticas ambientais
no Brasil desde a Conferência das Nações Unidas sobre
Desenvolvimento Sustentável, realizada no Rio de Janei-
ro, em 1992. Ledo engano.

Principalmente quando se compara a evolução da
concepção e da implementação dessas políticas em mais
de duas décadas no Brasil com a experiência centenária
equivalente dos Estados Unidos, país que desenvolveu
a mais ampla e sistemática política de proteção ambiental
ao longo do século XX. Os principais avanços brasileiros
ocorreram no campo das novas legislações ambientais
(Lei dos Crimes Ambientais, Lei das Águas, Lei da
Reciclagem de Resíduos Sólidos, etc.), na estruturação
das organizações não governamentais, na mobilização
da opinião pública pelos meios de comunicação, na qua-
lidade técnica de pesquisas e estudos especializados,
nas inovações tecnológicas da bioenergia, pela crescen-
te participação do Ministério Público na gestão dos ati-
vos e recursos ambientais, etc.

Na verdade, os processos de degradação dos nossos
ecossistemas têm sido tão graves ao longo da história
do País, que a recuperação, a preservação e a conser-
vação desses ecossistemas exigem uma intensidade, uma
cadência e um sequenciamento das políticas ambientais
que escapam à capacidade atual dos nossos governos e
dos segmentos organizados da nossa sociedade civil para
equacioná-los e geri-los adequadamente. São políticas
que, por sua própria natureza, envolvem intensos confli-
tos ideológicos, econômicos e sociais entre diferentes
setores, regiões e grupos sociais. São políticas que sem-
pre serão concebidas e executadas em regime de per-
manente tensão, como é o caso, por exemplo, das dis-
cussões sobre o Código Florestal brasileiro ou a trans-
posição do Rio São Francisco.

Há muitos programas e projetos de desenvolvimento
sustentável bem formulados, em bases científicas, que,

entretanto, carecem de recursos materiais, humanos e
institucionais em intensidade suficiente para torná-los
eficazes. Pouco adianta conceber ações estratégicas se,
no processo de sua implementação, são atribuídos às
instituições que as executam recursos parcimoniosos,
restritos, incertos e contingenciáveis. Não conseguem
acumular energia administrativa suficiente para superar
as ineficiências e as inércias das burocracias tradicio-
nais. Usualmente, o processo de desenvolvimento sus-
tentável de um setor ou de uma região tem objetivos
múltiplos, multi-institucionais e multissetoriais, que colo-
cam a questão das mazelas e dos efeitos inesperados
resultantes de erros de transversalidade no
sequenciamento das ações programadas.

Embora muito tenha sido feito, há ainda muito mais que
se fazer: fortalecer o status político do Ministério do Meio
Ambiente e das Secretarias Estaduais de Meio Ambiente;
introduzir instrumentos econômicos lado a lado com os
mecanismos de comando e controle nas políticas públi-
cas; ecologizar ideologicamente as ações dos órgãos da
administração pública direta e indireta; melhorar a quali-
dade técnica dos EIAs e dos RIMAs dos projetos de inves-
timento; fortalecer a capacidade institucional de
implementação das políticas; ampliar a conscientização
política da opinião pública nacional quanto às questões
ambientais do País; assegurar maior respeito às ações
das organizações não governamentais; etc.

Na verdade, a questão maior das políticas públicas
ambientais no Brasil é a imensa dificuldade que, interna-
mente, o Governo Federal tem para gerar consenso so-
bre o conteúdo, a profundidade e a persistência dessas
políticas. Enquanto oscila entre preservar, conservar e
manejar de forma sustentável os recursos ambientais de
um lado, e questionar a validade da intensidade, do
sequenciamento e do cadenciamento dessas políticas do
outro lado, enfraquece-se o status político da gestão das
ações ambientais e permite-se o avanço da ação
antrópica predatória sobre os recursos ambientais. (Hoje
em Dia, 27/02/17).

Paulo Haddad Professor Emérito da UFMG. Foi Ministro do
Planejamento  e da Fazendo do Governo Itamar Franco.
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As duas árvores
O mercador entrou na sala em que o sábio recebia

as pessoas. Elas o procuravam em busca de orientação,
conselhos, ou palavras de esperança, quando se
julgavam no fundo do poço.

Chegando sua vez, o comerciante, que ali estava
mais por curiosidade, disse apenas:

-  Por que me sinto pequeno em sua presença? É
uma sensação estranha, de inferioridade, que nunca senti
antes!

-  Passe comigo o dia e à tarde responderei à sua
pergunta. -  Foi a resposta.

As horas transcorreram rápidas e quando o sol ia se
pondo, eles deixaram a casa e caminharam até o quintal,
onde duas árvores viviam lado a lado. O sábio então
perguntou:

-  Você acha que uma árvore se sente inferior à outra?
-  Não, definitivamente não!
-  E por quê?
-  Porque elas não se comparam.
-  Exatamente. Cada uma vive sua vida, com suas

folhas, suas flores e
seus frutos. Ocasionalmente, elas oferecem seus

galhos para que
pássaros façam neles seus ninhos. Uma e outra têm

suas qualidades e seus
defeitos, como todos nós, na Terra.
Essas palavras trouxeram muita luz para o mercador,

que de repente compreendeu que uma das grandes
tragédias do ser humano é a comparação, da qual nasce
o despeito, a inveja e a própria sensação de inferioridade.

Uma pessoa compra, com muito trabalho e sacrifício,
um sítio de cinco alqueires e constrói nele uma pequena
represa para criar peixes. Adquire alevinos e já começa
a fazer planos para vendê-los na feira quando tiverem
bom peso. Eis que o vizinho do lado, cuja fazenda é muito
maior, faz diversas represas, planejando criar, não
apenas uma, mas diversas espécies de peixes! E a visão
daqueles espelhos de água, feitos dentro da maior
tecnologia, acaba com toda a alegria do nosso amigo
sitiante, que passa a olhar com desprezo sua represinha,
a mesma que pouco tempo atrás era a menina de seus
olhos!

Há um certo número de anos, eu ia de vez em quando
passear em uma companhia que remunerava muito bem
seus funcionários especializados, os quais moravam em
uma espécie de vila. E aquele amontoado de casas todo
fim de ano transformava-se em uma espécie de salão
do automóvel, porque ninguém queria ficar atrás dos
outros! Será que isso trazia felicidade verdadeira e
duradoura para alguém?

F A L E C I M E N T O S
26/02 - João Sinval de Araujo, 66 anos
27/02 - Ilda Fleminy, 86 anos
27/02 - Ana Maria Santos, 61 anos
27/02 - José Aparecido de Morais, 61 anos
02/03 - Ana Claudia Nunes, 47 anos
03/03 - Maria Aparecida da Silva, 72 anos
03/03 - Adalberto Pimenta Peres, 81 anos

O que temos para hoje? Um
papel em branco e uma caneta.
Um olhar perdido na bruma in-
sistente em cobrir a montanha,
daqui a Serra de Ibituruna. Um
carinho da brisa fresca da manhã.
Um silêncio alternativo de pios
de pássaros e, principalmente,
uma vontade de gritar: bom dia,
vida! Em muitos lugares, os foli-
ões estão regressando exa-ustos
aos lares, fatigados de tentarem
representar uma falsa alegria.

Aqui, na pacata Jacuí, a quarta
feira inicia o labor diário. As pes-
soas indo e vindo, como sempre
acontece. O que temos para hoje?
O término de uma folia e o início da
quaresma. Sempre nos defronta-

É o que temos
para hoje

mos com os opostos: Carnaval –
Quaresma; Dia – Noite; Guerra –
Paz; Maldade – Bondade; Traba-
lho – Férias (no caso, folga). 

O que temos para hoje? Um
sorriso, um agradecimento e
bem com a vida. “Não nos pre-
ocupemos com o dia de ama-
nhã, pois o amanhã trará suas
próprias preocupações.” (Ma-
teus 6.34). Que seria do amanhã
se todos os dias fossem iguais
ao de hoje. E o que há ainda
mais para hoje, hein?

Fernando de Miranda Jorge
ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC
Jacuí/MG

E-mail: fmjor31@gmail.com

O momento do agronegócio
traz mais uma contradição da
economia brasileira. O país vai
colher uma supersafra de grãos
neste ano, mas o escoamento
problemático já provoca perdas.
O setor agrícola deveria tratar a
logística como sua principal
pauta, mas tem se dedicado a
outros assuntos que não fazem
sentido.

A safra de grãos é chamada
de “super” porque será 20%
maior em 2017. É uma das raras
notícias boas da economia nesse
começo de ano. A expansão
impulsiona o comércio exterior,
melhora a renda agrícola e gira
outros setores da economia. Mas
uma chuva mais forte piorou as
condições da BR-163, que liga as
regiões produtoras de soja aos
portos do Norte, e o transporte
da safra emperrou. Navios
desistiram de esperar. O prejuízo
chega a R$ 350 milhões. O
ministro Blairo Maggi disse que
o “dinheiro que estava na mesa
está indo para o ralo”.

O agronegócio deveria brigar
por melhorias na infraestrutura
do país ao invés de se dispersar
em causas falsas. Os ruralistas
às vezes se mobilizam por pautas
que não fazem sentido, como a
briga recente com a escola de
samba que falava sobre a
produção agrícola no Xingu.

O avesso do avesso
mabicego@hotmail.com

Esses e outros assuntos, como a
revisão das áreas de proteção,
são pautas em conflito com
outras agendas da sociedade
brasileira.

Mas a culpa maior lógico é
do governo.

Estão cansados de saber da
supersafra, da temporada de
chuvas e das condições das
estradas. Ninguém fez nada,
como nos anos anteriores tam-
bém não fizeram.

Fazer para quê?, perguntaria
o chefe do DNIT...

Se eu não faço nada, posso
até virar Ministro do Supremo,
como a recompensa que o ex-
ministro da justiça ganhou, após
a crise no sistema penitenciário.

O Brasil é o único país do
mundo onde a ineficiência é
recompensada com altos cargos
e salários, pagos por um povo
omisso.

Um dia tudo muda...
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Por Heloisa Rocha Aguieiras

O prefeito de São Sebasti-
ão do Paraíso, Walker Américo
Oliveira, propôs conceder rea-
juste salarial de 5% aos servi-
dores públicos municipais.
Esse percentual é um pouco
mais que o resultado da média
de três índices econômicos
nacionais e fruto de um acor-
do da Prefeitura com o Sindi-
cato dos Servidores Públicos
Municipais (Sempre), que
aconteceu em reunião na ma-
nhã de quinta-feira, (2/3). O
reajuste será retroativo a feve-
reiro, conforme data base da
categoria, que deve ter uma
assembleia na próxima terça-
feira, (7/3), para aprovação das
propostas.

O índice reivindicado pelo
sindicato e aprovado na pauta
em assembleia com os servi-
dores, era de 6,48% e mais o
ganho real de 8%. O prefeito,
inicialmente, ofereceu 4,66%,
e recebeu a contraproposta da
presidente do Sempre, Maria
Rejane Tenório de Araújo San-
tos, para que se chegasse a um
reajuste de 5%.

O prefeito Walker argumen-
tou que o percentual de 4,66%
iria impactar mensalmente so-
bre o total da folha de paga-
mento mais R$ 295 mil. “Eu
peço a compreensão do sindi-
cato para que entenda que na
atual condição financeira em
que a Prefeitura se encontra
atualmente não consigo conce-
der reajuste maior. Não posso
prometer aquilo que não tenho
condições de cumprir, senão
começaremos a atrasar os sa-
lários novamente”, argumen-
tou.

Prefeito Walker e diretoria do Sempre em reunião sobre pauta de reivindicação

Heloisa Rocha Aguieiras

Servidor vai ter cinco por
cento de reajuste salarial

O diretor-secretário do sin-
dicato, Rildo Domingos da Sil-
va, pediu um reajuste de 5,2%,
e propôs que fosse escalonado
ao longo do ano, mas com con-
senso chegou-se ao percentual
de 5%.

A pendência sobre as
recisões também foi discutida
na reunião e Walker informou
que aquelas feitas a partir de
janeiro deste ano estão sendo
pagas e não haverá mais atra-
sos. As atrasadas serão quita-
das de forma escalonada, con-
forme valor.

Os recursos, segundo in-
formou o prefeito, virão da
devolução do duodécimo da
Câmara, que será feito em bre-
ve. Primeiramente serão pagas
as recisões com valor total até
R$ 2 mil, o que deve atingir
cerca de 650 servidores. Há
atualmente uma pendência em
torno de 2.500 servidores que
não receberam suas recisões,
parte atrasada desde 2013.

“Até dia 15 de março deve
sair esse primeiro lote, incluin-
do os aposentados que têm
recisões a receber nesse pata-
mar. Tudo vai depender da data
em que os vereadores fizerem
o repasse do duodécimo”, in-
formou Walker.

Houve também o compro-
misso de formar uma comis-
são para estudar as progressões
de carreira, pois há mais de dez
anos a maioria dos servidores
não recebe promoção. Isso
pode vir a ser um fator com-
pensatório em relação à falta de
aumento real do salário. Após
tal estudo, as promoções de-
verão ser concedidas automa-
ticamente, de cinco em cinco
anos.

Foi informado também que

a controladoria da administra-
ção municipal está realizando
um levantamento sobre as ho-
ras extras que estão atrasadas,
pois muitas delas não foram
nem empenhadas.

Os agentes comunitários de
saúde e os agentes epidemio-
lógicos municipais terão salá-
rios reajustados de acordo ao
piso nacional da categoria, que
está em torno de R$1,2 mil. Há
agentes ganhando cerca de R$
900.

Os plantões em escala de
12 horas por 36 horas, feitos
por servidores da Saúde, da
Guarda Municipal, da Secreta-
ria Municipal de Obras, entre
outros, devem ser revistos,
pois o servidor público não
pode trabalhar nem mais e nem
menos do que 40 horas sema-
nais, de acordo com a lei, por-
tanto pode haver adequações.

A advogada do Sempre, Daiane
Andrade, deve apresentar um
estudo sobre o assunto ao de-
partamento pessoal da Prefei-
tura.

Sobre o Auxílio-Alimenta-
ção, o projeto de lei que per-
mite o pagamento às pessoas
que estejam afastadas por
motivo de saúde, também já
está sendo elaborado, com a
previsão do impacto financei-
ro para melhor análise dos ve-
readores. Sobre o valor ser
alterado dos atuais R$ 151
para R$ 250 – conforme pe-
dido do Sindicato, o prefeito
disse que, no momento, é
inviável e que, devido à reali-
dade financeira da Prefeitura,
será possível, este ano, au-
mentar para R$ 161,34.

Apesar de não estar na pau-
ta de reivindicações, Maria
Rejane pediu ao prefeito que

mantenha o fornecimento de
marmitex aos servidores plan-
tonistas, pois o benefício foi
recentemente cortado pela Pre-
feitura e informou que ele é
assegurado por lei de 2009.
Walker disse que isso gera um
gasto de R$ 360 mil ao ano para
a Prefeitura e que vai reestudar
o fornecimento, bem como a
sugestão de que a alimentação
seja fornecida por uma cozinha
piloto.

“Estamos, antes de tudo,
pautados no respeito e no diá-
logo, não só com o Sempre,
mas com todas as instituições
ligadas à Prefeitura. Apresen-
tamos nessa reunião as propos-
tas que a Prefeitura tem condi-
ções de cumprir, se fizéssemos
o contrário, assistiríamos o
mesmo cenário dos anos ante-
riores. A reunião foi positiva e
o sindicato compreendeu a si-

tuação, mesmo porque conse-
guimos beneficiar os servido-
res, que são o alicerce da ad-
ministração municipal”, co-
mentou o prefeito Walker.

A presidente do Sempre,
Maria Rejane, disse que “a reu-
nião foi muito positiva e acre-
dito que o servidor deverá fi-
car satisfeito. Há anos não tí-
nhamos uma reunião tão pro-
dutiva com o Executivo e tan-
tos itens da pauta de reivindi-
cações sendo atendidos; que
estão pendentes há dez anos e
hoje estão sendo considerados.
O reajuste não é satisfatório, é
uma questão que também se
arrasta há anos e chega apenas
naquilo que a Constituição de-
termina. Este ano isso é com-
preensível diante da situação
em que a Prefeitura foi deixa-
da pelo ex-prefeito. A questão
da recisão vai trazer um alívio
ao servidor, pois estávamos
sem perspectivas de solução;
tinha sido dito que seriam pa-
gas só no ano que vem e agra-
decemos inclusive o apoio da
Câmara”, finalizou.

Participaram da reunião a
secretária municipal de Plane-
jamento e Gestão, Denise
Eliane Mavel Cândido Pascho-
ini; o tesoureiro Adriano Reis
de Paula; o gerente de Recur-
sos Humanos, Paulo Sérgio
Gomes; o agente administrati-
vo Adriano Rosa da Silva e o
fotógrafo Denis Menezes Gar-
cia. Representantes do Sindi-
cato dos Servidores: a presi-
dente Maria Rejane; o vice-pre-
sidente Dalvo de Fátima Olivei-
ra; o diretor-secretário Rildo
Domingos; a tesoureira Romil-
da Hilário Santos Gonçalves e
advogada do Sindicato, Daiane
Jesus de Oliveira Andrade.

A Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso
através de comunicado está
convocando moradores do
Distrito de Guardinha e de
Termópolis para se candida-
tarem à eleição de conselhei-
ro distrital. Somente entre os
guardinhenses esta será a ter-
ceira vez que a comunidade
elegerá os membros do con-
selho. Já em Termópolis, o
Legislativo pretende implan-
tar pela primeira vez seus re-
presentantes para a eleição
que ocorrerá em 19 de mar-
ço.

Os artigos 180 ao 189 da
LOM (Lei Orgânica Munici-
pal) falam sobre a possibili-
dade de existência de um
Conselho Distrital. Os eleitos
deverão ser empossados
pelo prefeito Walker Américo
Oliveira para um mandato que
se encerra junto com o do
Executivo. Em cumprimen-
to ao artigo 185, os três re-
presentantes devem se reu-
nir pelo menos uma vez por
mês.

Os dispositivos legais
para a organização da eleição
dos membros do Conselho
Distrital estão previstos no
Regimento Interno da Câma-
ra e também na Lei Orgânica
Municipal. A partir do Capí-
tulo VIII da LOM, são abor-
dados os temas referentes ao
Distrito, ao Conselho e a Fun-
ção do Administrador. Ao
todo são nove artigos que re-
gulamentam o funcionamen-
to deste organismo.

Em Guardinha esta será a
terceira vez que a comunida-
de elegerá os membros do

conselho. A primeira  foi em
2011 quando foram escolhidos
Aílson Aparecido do Nascimen-
to, também conhecido como
Beto da Guardinha, Sandra
Donizete Alves da Silva e Ma-
ria José dos Santos Amaral.
Posteriormente Beto candida-
tou-se a vereador em 2012 e
acabou elegendo-se vereador,
ampliando a representatividade
da comunidade junto as lide-
ranças do município. Em 2013
também foram realizadas mo-
vimentações para a escolha,
mas o conselho acabou não
sendo efetivado. Atualmente a
comunidade é representada
pelo vereador Ademir Ross, que
foi eleito nas eleições de outu-
bro de 2016.

Os membros do Conselho
Distrital deverão se reunir or-
dinariamente pelo menos uma
vez por mês conforme prevê o
Regimento Interno da Câmara.
Além dos conselheiros, existe
também o administrador mu-
nicipal que é uma indicação do
prefeito e tem a função de re-
presentar o Executivo na co-
munidade. A eleição para a es-
colha dos membros do Conse-
lho Distrital de Guardinha acon-
tecerá no próximo dia 12 de
março no período entre 8 e 12
horas na Escola Municipal
Francisco Daniel. O voto não
é obrigatório e os eleitos exer-
cem função voluntária, não
sendo remunerados.

Diferente do que ocorreu
em outras ocasiões quando o
chamamento foi feito através
de Decreto Legislativo, agora
a convocação para o pleito
acontece através de comunica-
do feito pelo presidente da Câ-

mara, Marcelo Morais, divul-
gado no site e nas redes so-
ciais da Câmara. Levanta-
mento realizado pelo Jornal
do Sudoeste aponta que nas
eleições municipais de 2016,
em Termópolis onde está lo-
calizada a 48ª seção eleitoral
compareceram cerca de 220
pessoas para votar. A eleição
para a escolha dos conselhei-
ros da comunidade está
marcada para ocorrer no dia
19 de março, no período de
8 às 12 horas, na Escola Mu-
nicipal de Termópolis.

Conforme a Lei comple-
mentar Estadual nº 37 de
2005, para que seja criado
um novo Distrito é preciso
atender alguns critérios. Den-
tre as exigências estão deta-
lhes como ter eleitorado mai-
or que 200 pessoas, povoa-
do com no mínimo 50 mo-
radias, e uma escola pública.
O IGTEC (Instituto de Ge-
oinformação e Tecnologia
também deve ser contratado
para fazer o estudo técnico
do memorial descritivo da
Lei Municipal dos limites
distritais, que elaborará o
Texto de Lei que será votado
pela Câmara Municipal para
aprovação da nova localida-
de.

Após a criação do Distri-
to, o Instituto comunica o
fato ao Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística (IB
GE), que cria um código úni-
co na base territorial brasi-
leira, para efeito de censo
demográfico. Minas Gerais é
composta por 853 cidades,
que são as sedes municipais,
mais 835 vilas.

Moradores de Guardinha e
Termópolis elegerão membros

do Conselho Distrital

Comunidade de Termópolis terá
oportunidade de pela primeira
vez eleger seus representantes

Fotos: Reprodução

Distrito de Guardinha mais uma vez
escolherá membros do Conselho Distrital
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EDITAL DE CONTRIBUIÇÃO
SINDICAL ANUAL DO EXERCÍCIO DE 2017

O SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE
ITAMOGI-SISPI, Pessoa Jurídica de Direito Privado, inscrita no Cadastro
Nacional de Pessoas Jurídicas  sob o n°. 08.065.224/0001-93, com sede
administrativa localizada nesta Cidade e Comarca de Itamogi/MG na Praça
São Sebastião n°. 668, Centro, neste ato representado por sua presidente, na
forma da Lei, em especial no que dispõe o Art. 605 da Consolidação das Leis
Trabalhista CLT, comunica   a  Câmara Municipal de Itamogi  e a Prefeitura
Municipal de Itamogi - MG, nas pessoas a quem compete que deverão
descontar na folha de pagamento do mês de março de 2017, ou na
inviabilidade técnica por decorrência  de prazo, em folha suplementar ou
subsequente  de todos os servidores ativos e inativos, ocupantes dos cargos
administrativos  estatutários,  celetistas,  contratados temporariamente e
dos comissionados, a CONTRIBUIÇÃO SINDICAL  ANUAL,   prevista
no artigo 582 da CLT, com observância, ainda das normas específicas do
Ministério do Trabalho e Emprego, que dispõe sobre a cobrança sindical aos
servidores públicos. A importância a ser descontada deverá corresponder  1/
30(um trinta avos) da remuneração de cada um dos aludidos servidores,
sindicalizados  ou não, mas de qualquer forma representados pela entidade
signatária, percebidos no mês de março do corrente ano conforme dispõe o
Inciso I do artigo 580 da CLT, sendo que o seu recolhimento deverá ocorrer
no mês de abril de 2017, através de guia em nome do sindicato ou  pagamento
direto feito a entidade, com posterior remessa dos seguintes documentos:
1)relação nominal dos servidores contribuintes, indicando o cargo e
remuneração percebida no mês de desconto, com respectivo valor recolhido;
2)GRCSU-Guia de Recolhimento da  Contribuição Urbana  devidamente
quitada ou pagamento feito diretamente ao  SISPI; 3) Guias de Recolhimento
da Contribuição Sindical Urbana, devidamente  quitadas dos servidores  que
optarem em recolher individualmente para os sindicatos de classes específicos.
Itamogi/MG, 23 de fevereiro de 2017.

 

 

SINDICATO DOS SERVIDORES
PÚBLICOS MUNICIPAIS DE

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O SEMPRE – Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São
Sebastião do Paraíso, convoca todos os servidores para Assembléia
Geral Extraordinaria, a ser realizada no dia 07 de Março de 2017 às
17h00min em 1ª convocação, e às 17h30min em 2ª convocação, com
qualquer número de presentes, à Rua José Osias de Sillos, nº 889 (Pátio
Municipal) Jd. Morada do Sol, para deliberar os seguintes assuntos:
1– Resposta da Pauta de Reivindicação 2017
2 – Assuntos do interesse da categoria.

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO, 02 Março  2017.
                  Maria Rejane Tenório de Araújo Santos

Presidente

Rua Pedro Gomes do Nascimento - 55 - Loteamento Zélia
São Sebastião do Paraíso - MG

CEP: 37950-000 -- Fone: (35) 3558-1717
 E-mail: sempressp@hotmail.com

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 018/2017, Tipo Menor Preço Unitário,
Objeto: “Registro de Preços para Futuras Aquisições de suplemento
alimentar para distribuição a pessoas carentes do Município de
São Tomás de Aquino”. A abertura será dia 15 de Março de 2017, às 13:00
horas.
- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (35) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 03 de Março
de 2017. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 065/2016, Processo nº 2130/2016, tipo
Menor Preço Por Item. Objeto: registro de preços, para escolha mais
vantajosa e eventual contratação de pessoa jurídica para o fornecimento
parcelado de materiais para limpeza de piscina, destinados à manutenção
das atividades da Secretaria Municipal de Esportes, Lazer, Cultura e Turismo
e Secretaria Municipal de Saúde e Ação Social. A abertura será dia 20 de
março de 2017, às 13hs00min. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini – nº 60, Bairro Lagoinha, nesta
cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015, diariamente
das 12h00min às 17hs00min, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 02 de março de 2017. Rodrigo
Augusto de Oliveira – Pregoeiro.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 003/2017, Processo nº 0229/2017, tipo
Menor Preço Por Item. Objeto: registro de preços para a escolha mais
vantajosa e eventual contratação de pessoa jurídica, para aquisição de 1500
caibros serrados de eucalipto e 600 pranchas serradas de eucalipto, destinados
à manutenção e construção de pontes e mata burros nas estradas rurais do
município, que integra a Secretaria Municipal de Obras, com cota reservada
de 25% à participação exclusiva de ME e EPP, e conta principal de 75% de
livre participação. A abertura será dia 17 de março de 2017, às 13hs00min.
O edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini
– nº 60 – Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/
fax (0xx) 3539-7015, diariamente das 12hs00min às 17hs00min, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG,
08 de fevereiro de 2017. Rodrigo Augusto de Oliveira – Pregoeiro.

Por João Oliveira

Redução nos números de
acidentes em rodovias do
município e tranquilidade nas
estradas marcaram o feriado
prolongado de Carnaval, en-
tre os dias 24 de fevereiro e 1
de março. A Polícia Rodoviá-
ria Estadual (PRv) e o 2º Pe-
lotão de Bombeiros Militares
em São Sebastião do Paraíso
realizaram operação especial
para acompanhar o movimen-
to na cidade e estradas da re-
gião; tanto militares quanto
bombeiros relataram tranquili-
dade e que os poucos aciden-
tes registrados não deixaram
vítimas. Os bombeiros aten-
deram cerca de 60 ocorrên-
cias diversas e a PRv, em
blitzen, chegou a abordar
1127 veículos neste período.

Segundo balanço da PRv,
houve pelo menos três aci-
dentes na região, dois deles
em um mesmo local na BR
491, nos dias 25/2 e primeiro
de março, e outro na LMG
857, KM 11, na pista de aces-
so ao município de Itamogi,
sem vítimas. O primeiro aci-
dente registrado no municí-
pio aconteceu na BR 491, KM
4, acesso à BR 265, onde um
condutor de uma motocicle-
ta teria perdido o controle do
veículo vindo a sair da pista.
Os bombeiros foram aciona-
dos para prestar socorro.

No local, os bombeiros se
deparam com duas vítimas
feridas caídas no canteiro
central da pista de rolamen-
to. A Polícia Rodoviária e a
inspeção de tráfego da Con-
cessionária Nascente das Ge-
rais já se encontravam no lo-
cal garantindo a segurança ao
atendimento de ambas as Ví-
timas. O condutor da moto-
cicleta CG/Titan, M. S. S., de
36 anos, apresentava suspei-
ta de fratura no braço esquer-
do e escoriações pelo corpo
e a outra vítima, de 10 anos,
garupa da motocicleta, apre-
sentava também escoriações
diversas. Eles foram encami-
nhados à Santa Casa de Mi-
sericórdia de São Sebastião
do Paraíso.

O segundo caso aconte-
ceu no município de Itamogi,
na LMG 857, KM 11, onde
um condutor também teria
perdido o controle do veícu-
lo vindo a sair da pista. O úl-
timo caso, registrado na ma-
nhã de quarta (1/3), envolveu
uma colisão traseira, na BR
491, KM 4; o condutor de um
caminhão não teria consegui-
do parar a tempo, vindo a
colidir contra a traseira de um
carro, apesar do transtorno,
também não houve vítimas.

A fiscalização nas rodovi-
as foi rigorosa. Pelo menos

CARNAVAL:
Polícia Rodoviária e
Bombeiros registram

poucos acidentes
na região

Em blitzen, pelo menos nove
condutores foram autuados por fazer

uso de bebida e direção perigosa

1127 veículos foram parados
em blitzen: nove condutores
foram autuados por ter sido
apontado uso de álcool e cin-
co condutores de veículos
pesados foram multados por
não respeitarem determinação
de restrição de veículos pesa-
dos nas rodovias em feriado
de carnaval. Houve pelo me-
nos 138 testes do bafômetro
realizados no município.

De acordo com o policial
rodoviário, sargento Sebasti-
ão Valdir Ramos, houve
tranquilidade nas rodovias e
poucos condutores foram au-
tuados por embriaguez ao vo-
lante. No entanto, entre os
nove casos registrados, três
condutores foram presos em
flagrante e encaminhados à
Delegacia de Polícia Civil. Os
demais, conforme determina
legislação, receberam medi-
das administrativas, como
multa, apreensão da habilita-
ção e remoção do veículo por
outro condutor habilitado.
“Os condutores estão bem
mais atentos às leis de trânsi-
to”, avalia o militar.

Para os bombeiros, o fe-
riado também seguiu sem
complicação. O 2º Pelotão
realizou reforço do efetivo
com bombeiros da área ad-
ministrativa para oferecer
uma atenção maior a usa área
de abrangência. Ao todo fo-
ram cerca de 60 ocorrências
das quais apenas dois regis-
tros foram de acidentes de
trânsito, um deles no centro
da cidade, na tarde de sexta-
feira (24/2). O bombeiro
Hebert acredita que as dicas
de prevenção e campanhas
que vêm sendo divulgadas por
meio dos veículos de comu-
nicação é que contribuiram
para esse feriado mais tran-
quilo.

“Com isso, os condutores
ficam mais atentos, fazem
menos uso de bebida alcóol-
ica e respeitam as normas de
trânsito, o que por sua vez
contribuiu para um Carnaval
mais tranquilo. Felizmente,
não foi registrado nenhum
óbito por decorrência de aci-
dentes”, ressalta o bombeiro.

Hebert comenta que de-
mais registros foram dentro
da normalidade. “Não houve
registro de afogamentos e
demais ocorrências foram em
relação algumas vistorias pre-
ventivas e atendimentos clí-
nicos que realizamos habitu-
almente. Em alguns horários
estivemos presentes nas ro-
dovias MG 050, BR 491 e
265, para transmitir maior
segurança aos condutores que
transitavam por elas. O retor-
no do feriado também foi
tranquilo e não houve casos
registrados nesse período”,
completa cabo Hebert.

O Sistema MG-050/BR-
265/BR-491 recebeu mais de
257 mil veículos durante o fe-
riado de Carnaval. A AB Nas-
centes das Gerais, responsável
pela administração e operação
da via que liga Juatuba, na re-
gião metropolitana de Belo Ho-
rizonte, a São Sebastião do
Paraíso, na divisa de Minas
Gerais e São Paulo, reforçou

Balanço do feriado de
carnaval 2017 na MG-050

suas operações entre a última
sexta-feira (24/2) e quarta-fei-
ra (01/3).

Foram contabilizados 798
atendimentos aos usuários ao
longo do Sistema MG-050.
Durante a operação de Carna-
val foram registrados 34 aci-
dentes, sendo dois com vítimas
fatais. No primeiro, no dia 24
de fevereiro, houve um capo-

tamento no Km 361 e no se-
gundo, no dia 28, no Km 97,
onde aconteceu um atropela-
mento de pedestre.

AB CONCESSÕES I AB
NASCENTES DAS GERAIS

A concessionária AB Nas-
centes das Gerais pertence à
AB Concessões, que figura
entre as principais companhi-

as de concessão de rodovias do
Brasil e administra mais de 1,5
mil quilômetros de rodovias,
sendo responsável pelas con-
cessionárias paulistas AB Tri-
ângulo do Sol (100%), AB Co-
linas (100%) e Rodovias do
Tietê (50%) e, no Estado de
Minas Gerais, a AB Nascentes
das Gerais (100%).

(por André Grandi Leite)

A equipe do Paraíso Futsal
iniciou no dia 15 de fevereiro a
pré-temporada 2017. Os atle-
tas se apresentaram à comis-
são técnica na Arena Olímpica
para uma série de exames mé-
dicos e também começaram a
parte de preparação física. O
primeiro jogo oficial deste ano
acontecerá em 31 de março
pela Liga Nacional de Futsal.
Antes disso, no entanto, acon-
tecerá no próximo dia 23, o
jogo festivo de despedida das
quadras do jogador Vinícius,
em evento que deverá reunir
vários amigos e atletas que das
equipes da Intelli e do Atlético
Mineiro por onde ele jogou.

Com a vinda do time da
Intelli de Orlândia para São
Sebastião do Paraíso, a equipe
está sendo totalmente
reestruturada. Conforme o se-
cretário Tomás Martins, a fran-
quia pertence a Intelli que an-
tes era o patrocinador Master.
Agora o nome a ser utilizado,
inclusive nas transmissões pela
televisão é do Paraíso Futsal.
“Foram fechados alguns patro-
cínios na cidade e a opção da
diretoria foi de vir para cá que
antes já era a segunda casa e
passou a ser o lar definitivo”,
disse. Além da Intelli as princi-
pais empresas apoiadoras são
a Recon e a MRV. “A Prefeitu-
ra contribuirá com o transpor-
te, nas viagens e cedemos par-
te do alojamento para os atle-
tas solteiros. Aos casados a
Intelli alugou oito casas aqui em
Paraíso”, informa.

A nova equipe mescla joga-
dores jovens, alguns deles
como Esquerdinha Souza,
Juninho Bernardes e Talles
Pezin com atletas já experien-
tes. Somente para esta tempo-
rada estão chegando alguns
reforços para o time. Entre eles
é o ala Rafinha, que na tempo-

rada passada defendeu o
Concordia (SC) Ele já atuou
pelo Cartagena – Espanha, Bra-
sil Kirin (Sorocaba) e Copagril
e revela que defender a
ADCIntelli sempre foi um de
seus sonhos. “A Intelli indepen-
dente de qualquer coisa sem-
pre faz equipes competitivas e
sempre foi um time muito duro
de enfrentar, sendo em casa ou
fora, sempre quis saber como
era estar deste lado e agora vou
realizar um de meus sonhos”,
disse.

O pivô André Malluko é
outro atleta que em 2017 vem
somar forças com a Intelli.
Com 29 anos, o jogador tem
várias experiências no Brasil e
no exterior, mas em seu início
de carreira, no juvenil, chegou
a vestir a camisa grená da
Intelli. Já o fixo Uesler Augusto
Scaefer, de 23 anos, é mais um
atleta que vai emprestar sua
experiência ao time inteliano.
Ele foi campeão da Liga Naci-
onal de Futsal pelo time do
Carlos Barbosa e até passou
pelo Umuarama. “Vou fazer o
impossível para honrar essa
gloriosa camisa e aproveito
esse momento para convocar
a torcida intelliana para estar
conosco e apoiar bastante na
temporada, é um time novo e
vamos precisar de todos jun-
tos”, comenta. Os reforços já
estão treinando com todo o
elenco na Arena há cerca de 10
dias.

A equipe irá estrear na
Liga Nacional neste ano em 31
de março diante do Pato Bran-
co (PR), mas antes disso par-
ticipa da Liga e Copa Paulista.
Antes no dia 23 acontecerá um
jogo festivo na Arena João
Mambrini para as despedidas
do atleta Vinícius. A partida será
contra o Atlético Mineiro pri-
meiro time do jogador. Vários

atletas da bola pesada que já
defenderam as duas equipes
como Lenísio, Guita, Thiago,
Simi, Cabreúva e outros nomes
estão sendo convidados. O cra-
que Falcão já confirmou pre-
sença e participará do espetá-
culo. Existe a possibilidade do
jogo ser mostrado pela televi-
são em canais da tevê por as-
sinatura.

Escudo

No ano de festividades de
seu aniversário de número 40,
a ADC Intelli irá revolucionar e
se modernizar, apresentando
um novo escudo. No peito, o
brasão que fazia alusão a uma
indústria e sua fundação, pas-
sa a ter formato ovalado, as-
sim como os grandes da Itália,
país de origem do fundador do
clube, Vincenzo Spedicato.
Além do novo molde, todos os
seus adornos foram pensados
de forma individual para que as
principais glórias da equipe fos-
sem eternizadas.

Tradicional cor intelliana, o

bordô segue sendo a tonalida-
de mais marcante no novo es-
cudo. Também compõe o em-
blema, o vermelho, verde e
branco, cores presentes na ban-
deira da Itália, que é a origem
da família Spedicato, Casa res-
ponsável pela criação do clu-
be. Na base da nova marca,
encontra-se o ano de fundação
da equipe, 1977.  Assim como
na Grécia Antiga, quando os
atletas que venciam suas dis-
putas nos Jogos Olímpicos
eram agraciados com coroas
de ramos de oliveira entrelaça-
dos, o escudo recebe na parte
superior, dois desses galhos.

Os adornos fazem alusão ao
bicampeonato nacional da equi-
pe (2012 e 2013), principal dis-
puta de futsal do país e uma
das mais competitivas ligas do
mundo. Mesmo com a
grandiosidade da equipe e a
possibilidade de novas conquis-
tas, os dois títulos ficarão mar-
cados na memória de seus afi-
cionados por terem sido os pri-
meiros e por isso estarão
eternizados.

Arena Olímpica será a casa definitva
da Intelli Paraíso Futsal em 2017

Paraíso Futsal inicia treinamentos
na Arena para a temporada 2017

Arquivo
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Por João Oliveira

A forte chuva que caiu so-
bre São Sebastião do Paraíso
na tarde desta sexta-feira, (3/
2), por volta 14h30, além de
transtorno, casou prejuízo a
um rapaz que havia estaciona-
do seu veículo, um VW Fus-
ca, sob uma árvore na avenida
Ângelo Calafiori, próximo ao

FOTO DO FATO

Temporal derruba árvore na
Praça da Abadia e atinge veículo

Instituto de Previdência do Ser-
vidores Públicos Municipais
em São Sebastião do Paraíso
(Inpar). Apesar do susto, nin-
guém ficou ferido.

O Corpo de Bombeiros foi
acionado para remover a árvo-
re, que ficou caída sob a via
causando dificuldade no trân-
sito. Uma moradora próximo ao
local alegou que há algum tem-

po servidores municipais esti-
veram no local arrumando bu-
racos na calçada, e que che-
gou a pedir para que removes-
sem a árvore, segundo ela, apa-
rentando estar condenada.

“Estas árvores foram plan-
tadas na gestão do prefeito
Waldir Marcolini, há mais de 30
anos. Meu medo é esta outra
árvore próxima a minha resi-

dência”, disse a moradora. As
chuvas também chegaram a
alagar a praça da Lagoinha e
outros pontos da cidade. Na
avenida Monsenhor Mancini, a
forte enxurrada impediu que
pessoas caminhassem pela cal-
çada, devido ao volume de
água. Até o fechamento desta
matéria, nenhum outro inciden-
te foi reportado.

FOTOS: Vasco Caetano

Por João Oliveira

Um acidente grave registra-
do na rodovia MG 050, KM
377, no final da tarde desta
quinta-feira (2/3), quase termi-
nou em tragédia. Um caminhão
que seguia de Passos, com sen-
tindo à São Sebastião do Para-
íso, teria perdido o controle do
veículo vindo a cruzar a pista
de sentido contrário, momen-

Pista molhada ocasiona
acidente na MG 050

to em que uma carreta colidiu
contra a carroceria do cami-
nhão-baú. Apesar do susto, nin-
guém ficou ferido.

De acordo com o sargento
Júlio César, da Polícia Militar
Rodoviária Estadual, havia
acabado de chover no mo-
mento do ocorrido e a pista
ainda estava molhada. Bom-
beiros sediados em Passos
também foram acionados e

estiveram no local, para pres-
tar assistência. A carreta
bitrem, com placa de Vitória
da Conquista (BA), seguia se
São Sebastião do Paraíso com
destino à Santo Antônio de
Jesus (BA).

Óleo ficou derramado sob
a pista de rolamento e uma
equipe de apoio da Concessi-
onária AB Nascentes das Ge-
rais esteve no local controlan-

do o fluxo de veículos da pis-
ta e cobrindo o óleo com ser-
ragem.

O condutor do caminhão-
baú, P.C.N, de 36 anos, estava
com a documentação em dia e
o caminhão e a carga foram li-
berados. Já o condutor da car-
reta, de 50 anos, devido a pen-
dências com documentação,
teria o caminhão removido à
um pátio credenciado.

FOTOS: Vasco Caetano

Por João Oliveira

A 20ª Companhia de Polí-
cia Militar Independente em
São Sebastião do Paraíso que
abrange 13 municípios, aten-
deu a casos como apreensão
de drogas, prisão de suspei-
tos por tráfico, arma de fogo
e, segundo informou, regis-
trou apenas sete crimes vio-
lentos em toda a sua área de
atuação.

Na região, apenas oito
municípios promoveram
eventos para comemorar o
Carnaval, entre ele Guaxupé,
Guaranésia, Monte Santo de
Minas, Arceburgo, Itamogi,
São Tomás de Aquino, São
Pedro da União e Muzam-
binho, que atraiu um público
estimado de 30 mil pessoas,
de diversas partes do Brasil.

Entre os dias 23 e 28 de
fevereiro, a PM realizou mais
de 230 operações policiais,
sendo apreendido um revól-
ver calibre 22, além de sete
armas brancas. Houve tam-
bém operações específicas,
como batidas policiais, com
apreensão de mais de 100 gra-
mas de cocaína - distribuídas
em diversos pinos, e mais de
50 gramas de maconha e 43
gramas de pedras de crack.

Também foram realizadas
apreensões de drogas tipica-
mente utilizadas no carnaval,
como 21 frascos de lança per-
fume, o “loló”, e 15 compri-
midos de êxtase. No total fo-
ram 98 prisões efetuadas e 15
apreensões. De acordo com
a PM, desse número, 18 pes-
soas foram presas por tráfi-
co de drogas e 14 conduzidas
por uso de entorpecentes.

S.S. DO PARAÍSO
Na sexta-feira (24/2), iní-

cio das operações especiais
para o Carnaval, a Polícia
Militar prendeu dois suspeitos
que estariam realizando tráfi-
co de drogas em Paraíso. No
sábado, 25/02, um rapaz de

Cerca de 98
pessoas foram

detidas durante
Carnaval da região

27 anos, suspeito de praticar
roubo à mão armada ocorri-
do em um açougue no bairro
Lagoinha, no dia anterior, foi
preso. O suspeito foi encon-
trado em uma residência, lo-
calizada também no bairro
Lagoinha. A identificação, se-
gundo a PM, só foi possível
graças as filmagens do rou-
bo. A arma utilizada foi um
simulacro, que teria sido des-
cartado após a ação.

Na manhã de segunda-fei-
ra (27/2), três suspeitos que
portavam gasolina, chave micha
e um punho, também foram
presos pela PM. O fato foi re-
gistrado na Vila Lobato onde,
de acordo com militares, é co-
mum a prática de tráfico.

MONTE SANTO
DE MINAS

Em Monte Santo de Mi-
nas foram realizadas prisões
por posse de arma branca,
moedas falsas, além de cum-
primento de mandados de pri-
são.

Na terça-feira de Carna-
val, após receber denúncia
dando conta de que um rapaz
estaria traficando no evento
realizado em Monte Santo,
militares abordaram e prende-
ram um suspeito, que porta-
va cerca de 26 pinos com
cocaína.

ITAMOGI
Em Itamogi, na madruga-

da do dia 28, um suspeito,
adolescente de 14 anos, foi
apreendido por suspeita de
tráfico. Ao avistar uma viatu-
ra da PM, o menor teria saí-
do correndo, dispensando um
saco plástico na fuga. Dentro
do invólucro foram encontra-
dos 14 pinos de cocaína. O
adolescente teria relado que
residia em São Sebastião do
Paraíso e que adquiriu a dro-
ga para revender em Itamogi.
Ele foi apreendido e encami-
nhado à Delegacia de Polícia
Civil.

Suspeitos foram abordados e presos em
batida policial em Paraíso na sexta-feira (24/2)

O SEMPRE (Sindicato dos
Servidores Públicos Munici-
pais) de São Sebastião do Pa-
raíso após realizar assembleia
geral extraordinária na quar-
ta-feira,1º de março, passou a
se chamar SEMPRE Sudoes-
te/MG.

Durante a assembleia foi
deliberado sobre a alteração
estatutária e extensão da base
territorial com abrangência a
outros 10 municípios da região
que ainda não possuem repre-
sentação sindical.  "Esta inici-
ativa surgiu da necessidade
dos próprios municípios e tam-
bém estamos sendo incentiva-
dos pelas federações, centrais
e confederações das quais so-
mos associados,  a ampliarmos
o nosso trabalho, principal-
mente neste momento de luta
com a reforma trabalhista e
previdenciária que está sendo
proposta em que os trabalha-
dores estão sendo prejudica-
dos", comenta a presidente do
sindicato, Maria Rejane
Tenório de Araújo Santos.

A convocação para a
assembleia foi publicada no
DOU (Diário Oficial da
União) na edição de 7 de fe-
vereiro deste ano e também
no jornal O Tempo. Confor-
me a publicação a assembleia
ocorreu na sede do SEM-
PRE, às 19 horas com pri-
meira convocação e segun-
da chamada às 19h30. Den-
tre os assuntos em pauta es-
tava a alteração do Estatuto

SEMPRE de Paraíso passa a ter
extensão regional no Sudoeste

Rejane Tenório, presidente do SEMPRE Sudoeste
diz que sindicato prestará serviço mais abrangente

Divulgação

Social, mudança do nome do
sindicato e extensão de sua
base territorial para as cida-
des da região. "A assembleia
foi bastante positiva e apro-
vou por unanimidade todos os
itens colocados em votação.
Então a partir de agora o nos-
so Sindicato de São Sebasti-
ão do Paraíso passa a se cha-
mar SEMPRE Sudoeste/
MG", anuncia a presidente.

Além de Paraíso o sindi-
cato passa a ser representan-
te da categoria em Bandeira
do Sul, Botelhos, Campo do
Meio, Capetinga, Carvalhó-
polis, Conceição Aparecida,
Ibitiúra de Minas, Jacuí,
Juruaia e Pratápolis. "A ideia
surgiu da necessidade destes

municípios em ter uma repre-
sentação sindical, em contato
conosco buscando orienta-
ções para as suas demandas",
afirma Rejane. Ela acrescen-
ta que o sindicato com sua
competência e abrangência
ampliada terá todo o respaldo
da federação e central sindi-
cais das quais o SEMPRE já
é filiado.

Segundo a sindicalista uma
das primeiras ações a serem
desenvolvidas será um forte
trabalho de conscientização
dos servidores em relação à
reforma da previdência. "A
intenção é iniciarmos com a
questão da proteção dos direi-
tos trabalhistas dos servidores
que estão sendo ameaçados",

antecipa. O SEMPRE Sudo-
este pretende atuar nestes
municípios que vão poder con-
tar com o apoio jurídico, sindi-
cal e orientando seus associ-
ados conforme suas deman-
das e necessidades. "A impor-
tância desta iniciativa é am-
pliar e fortalecer a nossa luta
tendo em vista questões como
foi dito, igual a este pacote sur-
presa do Governo Federal em
relação a retirada de direitos
dos trabalhadores, entre tan-
tas lutas e bandeiras que va-
mos empunhar em nome dos
servidores públicos municipais
da região", diz.

Rejane avalia que a enti-
dade passa a ter aproximada-
mente cinco mil trabalhadores
representados em toda a re-
gião. Eles passam a ser uma
categoria unificada e terão os
mesmos benefícios dos servi-
dores em Paraíso, como a as-
sistência medica e odontoló-
gica, jurídica, nutricionista,
adiantamento salarial via car-
tão entre outros atendimentos
que serão implementados.
"Nós já temos uma atuação
consolidada e um trabalho
constituído e agora passare-
mos a auxiliar estes municípi-
os onde não havia represen-
ta-tividade sindical, nós atua-
remos fazendo esta fusão, se
assim podemos dizer", finali-
za ressaltando que os servido-
res destes municípios, poderão
contar com nossa atenção e
empenho.
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A Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso, através
de seu presidente Marcelo de
Morais, assinou na tarde de
quinta-feira, dia 02, o contrato
com a empresa Planej Consul-
toria e Sistema, para a implan-
tação da maior plataforma de
transparência já vista no Esta-
do de Minas Gerais.

A proposta, que veio ao
encontro com os anseios do
atual presidente da Casa, vi-
nha sendo analisada há apro-
ximadamente um mês e quin-
ta-feira as partes interessadas
finalizaram a aprovação do
layout do portal. O objetivo é
impedir que o cidadão fique
sem informações sobre o que
está sendo feito com o dinhei-
ro público no município, no
âmbito do Legislativo.

O lançamento do Portal da
Transparência da Câmara
Municipal acontecerá no pró-
ximo dia 13, durante a sessão
ordinária. Ele vai abrigar a TV
Câmara; informações finan-
ceiras, contábeis e jurídicas;

Câmara aposta em
software para dar

mais transparência
ao legislativo

licitações; contratos em vigên-
cia; legislações e as contas
públicas. O próximo passo
será desenvolver um
aplicativo da Transparência
para celular, onde o usuário
poderá, inclusive, assistir às
sessões da Câmara ao vivo.

Quanto às consultas que
deverão ficar disponíveis à
sociedade, Marcelo afirmou
que não haverá qualquer res-
trição. "Para mim a transpa-
rência é uma meta. No portal
estarão disponíveis todas as
informações que o servidor, a
imprensa ou até mesmo o pú-
blico em geral precisar. Des-
de a folha de pagamento, pas-
sando pelos contratos com
fornecedores até as verbas
indenizatórias, não vamos res-
tringir nada", ressaltou.

A ferramenta também
vem atender a todas as exi-
gências do Ministério Público
com relação à transparência,
obedecendo aos requisitos
exigidos para os órgãos públi-
cos.

ASSCAM
Por João Oliveira

A Câmara Municipal deve
inaugurar no dia 13 deste mês a
Escola do Legislativo em São
Sebastião do Paraíso. O proje-
to, que tem como presidente o
vereador Vinícius Scarano e li-
gado à mesa diretora, tem como
objetivo “construir” uma cons-
ciência política entre os jovens
do município. Dentre os prin-
cipais projetos que devem fun-
cionar juntamente com a nova
proposta do Legislativo está o
Parlamento Jovem, que já exis-
te no município há quatro anos
e visa debater temas de relevân-
cia social tendo como resultado
propostas de leis que chegam a
Assembleia Legislativa do Esta-
do de Minas Gerias (ALMG),
além de um cursinho pré-vesti-
bular que deve ser implantado a
médio prazo.

Conforme explica o verea-
dor presidente da Câmara,
Marcelo Morais, o objetivo da
Escola do Legislativo é cons-
truir em Paraíso um projeto que
nunca foi idealizado antes.
“Queremos trazer a população
paraisense para dentro da Câ-
mara, em todos os sentidos.
Com a Escola nós queremos
que a criança seja despertada
para o interesse na política.
Queremos também popularizar
a Câmara, popularizar a políti-
ca. Hoje, a forma como a polí-
tica é concebida é altamente
prejudicial à formação cidadã,
principalmente para a criança”.

Para o vereador é difícil fa-
zer um jovem se interessar por
política, sendo ele o tempo
todo exposto a questões como
corrupção e desvios de verbas
públicas envolvendo políticos
brasileiros. “Nós queremos dar
outro rumo para a política, ou-
tra ideia sobre o que é política
e a Escola do Legislativo vem
para implementar essa questão,
principalmente para que crian-
ças e adolescentes tenham uma
visão ampla sobre o tema, até

mesmo para que em um futu-
ro próximo não tenhamos pro-
blemas para ter candidatos para
pleitear cargos públicos”.

Marcelo confidencia que
diariamente tem que provar ser
uma pessoa honesta, por estar
inserido na política. “Isso é
uma visão errada. Além disto,
há outros problemas que se
desdobram a partir dessa falta
de consciência: por exemplo,
muitos questionam a não reali-
zação do Carnaval em Paraíso,
alegando que iria ser gasto pou-
co, e nós não podemos gastar
esse pouco. Não há dinheiro
para isso. Será que as pessoas
realmente sabem como está a
real situação da prefeitura de
Paraíso e do que realmente está
acontecendo em nosso muni-
cípio”, questiona.

Conforme destaca o verea-
dor, a Escola do Legislativo veio
justamente para romper uma
barreira cultural que existe na
relação população e política. “É
um trabalho a longo prazo e
estamos plantando a primeira
semente e não queremos que
isso acabe. A escola vai funci-
onar paralelamente ao Parla-
mento Jovem, que já conta
com mais de 50 inscritos, mas
o objetivo é chegar a mais de
100. Se conseguirmos isso,
mostraremos o que pode ser
feito. A ‘consciência política’
dos jovens tem que mudar;
hoje, o jovem e a população
não querem opinar sobre polí-
tica, mas se esquecem que to-
das as decisões que impactam
em suas vidas são decisões
políticas”, ressalta.

PROJETOS
Segundo Marcelo, a Esco-

la do Legislativo e o Parlamen-
to Jovem servirão para dar
direcionamento e essa nova
cultura do jovem politizado.
“Incialmente os trabalhos se-
rão com dois grupos diferen-
tes. Começaremos com a ‘es-
cola mirim’ e a ‘escola do ado-
lescente’, mas existem outras

vertentes que também serão
trabalhadas como, por exem-
plo, a Escola do Legislativo para
idoso e para a mulher”, cita.

O vereador comenta que
existe um projeto estabelecido
de fornecer aos alunos do en-
sino médio um cursinho pré-
vestibular popular. Segundo
ele, os estudantes não terão que
pagar para fazer esse curso e,
consequentemente, terão aulas
preparatórias para o vestibular.

“A escola do Legislativo
pode trabalhar esse projeto e
nós iremos pleitear isto. É um
tralho a curto, médio e longo
prazo: acredito que em seis
meses já consigamos implan-
tar esse projeto e, dentro de dois
anos, implantar todos os pro-
jetos que queremos trabalhar
com a Escola do Legislativo.
Depois, os próximos políticos
que vierem, esperamos que
deem sequência ao projeto de
formação política do cidadão.
Precisamos formar pessoas
culturalmente preparadas para
assumir posicionamento na
política local”, completa.

PARLAMENTO JOVEM
O “Parlamento Jovem”, co-

mo o nome sugere, é um proje-
to de formação política destina-
do a estudantes do ensino mé-
dio. O intuito é oferecer opor-
tunidade aos jovens de conhe-
cer a política e os instrumento
de participação no Poder
Legislativo. O publicitário e atu-
al coordenador do projeto em
São Sebastião do Paraíso, Rafael
Flávio, explica que este ano o
Parlamento Jovem irá funcio-
nar juntamente com a Escola do
Legislativo no município.

“O Parlamento Jovem fun-
cionava dentro do gabinete da
vereadora - agora vice-prefeita,
Dilma de Oliveira, e quem con-
duzia era o próprio gabinete e
não como um projeto institu-
cional da Câmara, como será
este ano”, explica. O coorde-
nador comenta que já realizou

as visitas nas escolas de ensi-
no médio do município, para
buscar envolvimento dos jo-
vens. “Nessas visitas explica-
mos o que é o projeto, objeti-
vo, como funciona, sobre os
encontros que são realizados e
as dinâmicas do projeto”.

De acordo com o coorde-
nador, cada ano é proposto um
tema para ser debatido, dos
quais nascem propostas de
projetos de leis que passam por
uma etapa municipal, regional
e estadual, sendo as melhoras
propostas encaminhadas para
a ALMG. “Este ano o tema será
‘educação política nas esco-
las’. Esse tema é sempre pro-
posto pelos estudantes que par-
ticiparam do projeto no ano
anterior. No último ano foi dis-
cutido o tema ‘mobilidade ur-
bana’, em 2015 discutimos ‘se-
gurança pública e direitos hu-
manos’ e em 2014 o tema ‘en-
velhecimento e qualidade de
vida”, elucida.

PARTICIPAÇÃO
A participação no projeto é

voluntária e o aluno que tiver
interesse no Parlamento Jovem
pode se inscrever procurando
os grêmios estudantis, no caso
das escolas Clóvis Salgado,
Ditão e Ana Cândida, e também
as diretoria e secretarias de to-
das as escolas, onde será dis-
ponibiliza a ficha de inscrição.

O PROJETO
Em Minas, o projeto existe

desde 2004 e é uma iniciativa
da Assembleia Legislativa de
Minas Gerais (ALMG), por
meio da Escola do Legislativo
(ELE), e a PUC Minas, por
meio do Instituto de Ciências
Sociais (ICS) e da pró-reitoria
de Extensão. Atualmente o pro-
jeto funciona em parceria com
diversas câmaras municipais
mineiras. No último ano, pelo
menos 45 cidades mineiras ade-
riram ao Parlamento Jovem e
neste mais de 65 cidades de-
vem dar início ao projeto.

Escola do Legislativo pretende
mudar a cultura política em

Paraíso, diz vereador
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Presidente da Associação Comunitária Paraisense para Desenvolvimento Artís-
tico e Cultural, no uso das atribuições que lhe confere o Artigo 14 e 16 do Estatuto
Social, convoca os senhores ASSOCIADOS para reunirem em ASSEMBLEIA GE-
RAL EXTRAORDINÁRIA, no endereço: Rua Pinto Ribeiro, 1342 – A, Centro,
São Sebastião do Paraíso, MG,  no dia 18 de março de 2017, em primeira
convocação às 19:30 horas com a totalidade dos associados e em segunda convocação
às 20:00 horas com qualquer número dos associados, para deliberarem sobre o seguin-
te assunto:
I – Eleição e posse da Diretoria, Conselho Fiscal e Conselho Administrativo, para o
triênio 2017/2020.
II – Deliberar sobre quaisquer outros assuntos de interesse da Associação.

São Sebastião do Paraíso, MG, 02 de março de 2017.

Mauro Aparecido Pimenta
Presidente

Extrato de Pregão - Aviso de Licitação - Modalidade Pregão Presencial nº
007/17. A Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso comunica aos
interessados que se encontra aberta a licitação na modalidade Pregão Presencial
nº 007/17, objetivando a Contratação de pessoas jurídicas para realizarem
divulgação dos atos institucionais da Câmara Municipal em Mídia Impressa,
Mídia Sonora e Mídia Áudio Visual, conforme termo de referência de cada
lote. As propostas serão recebidas até o dia 17/03/2017, até às 13 horas e 30
minutos, na Câmara Municipal, localizada à Av. Dr. José de Oliveira Brandão
Filho, 445 - Jardim Mediterraneè. Edital e maiores informações na Câmara
Municipal de São Sebastião do Paraíso, ou pelo fone (35) 3531-4770, em
horário de expediente, ou pelo site: www.camarassparaiso.mg.gov.br, 03
de março de 2017. Abdu Ferreira - Pregoeiro

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O presidente da Unimed São Sebastião do Paraíso Cooperativa de Trabalho Médico, Dr. Matheus Colombaroli,
no uso das atribuições que lhe confere o Estatuto Social, convoca os senhores cooperados para se
reunirem em  Assembleia Geral Extraordinária, a ser realizada no dia 21 de março de 2017, nas instalações
da sede da Cooperativa à Avenida Dr. Delfim Moreira, 1400, nesta cidade, às 17:30 horas em primeira
convocação, com a presença de 2/3 (dois terços) de número de cooperados, segunda convocação, às 18:30
horas com a presença de metade mais um dos cooperados, ou ainda em terceira convocação, às 19:30
horas com a presença de no mínimo dez cooperados, para deliberarem sobre o seguinte:
ORDEM DO DIA
1. REFORMA ESTATUTÁRIA
1.1– Alteração do Capítulo XV.
1.2– Inclusão do Capítulo XVI.
Nota: Para efeitos legais e estatutários, declara-se que o número de cooperados pessoa física com direito
a voto na cooperativa nesta data é de 44 (quarenta e quadro) e 07 cooperados pessoa jurídica.

São Sebastião do Paraíso, 04 de março  de 2017.

Dr. Matheus Colombaroli - Diretor Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

O presidente da Unimed São Sebastião do Paraíso Cooperativa de Trabalho Médico, Dr. Matheus Colombaroli,
no uso das atribuições que lhe confere o Estatuto Social, convoca os senhores cooperados para se
reunirem  em  Assembléia Geral Ordinária, a ser realizada  no dia 21 de março de 2017, nas instalações
sede da Cooperativa à Avenida Dr. Delfim Moreira, nº 1400, nesta cidade, às 17:30 horas em primeira
convocação, com a presença de 2/3 (dois terços) de número de cooperados, segunda convocação, às 18:30
horas com a presença de metade mais um dos cooperados, ou ainda em terceira convocação, às 19:30
horas com a presença de no mínimo dez cooperados, para deliberarem sobre o seguinte:
ORDEM DO DIA
1- Prestação de contas do exercício do ano 2016, compreendendo:
1.1 -  Relatório de Gestão;
1.2- Balanço patrimonial do exercício de 2016;
1.3 – Parecer da Auditoria Independente;
1.4 - Parecer do Conselho Fiscal;
1.5 - Demonstração dos resultados apurados do período de 01 de janeiro de 2.016 a 31 de dezembro de 2.016;
1.6 - Aprovação das Contas.
2 - Destinação das sobras/perdas apuradas no exercício de 2016.
3 - Eleição de 1(um) membro para o  Conselho Administrativo.
4 - Eleição Conselho Fiscal.
5 - Valor de remuneração dos membros da Diretoria e das Cédulas de Presença;
6 - Metas
Nota: Para efeitos legais e estatutários, declara-se que o número de cooperados pessoa física com direito
a voto na cooperativa nesta data é de 44 (quarenta e quatro) e 07 cooperados pessoa jurídica

São Sebastião do Paraíso, 04 de março  de 2017.

Dr. Matheus Colombaroli - Diretor Presidente

Av. Dr. Delfim Moreira, 1400 CEP 37950-000 São Seb. do Paraíso - MG
Telefone/Fax (35) 3539 8400 - www.unimedssp.com.br

UNIMED SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO

A  PMMG (Polícia Militar
de Minas Gerais) publicou edital
para admissão de 416 vagas
para a formação de soldado. As
inscrições poderão ser realiza-
das até o dia 29 de março de
2017, sendo que o salário inici-
al é de R$ 3.278,74 entre ou-
tros benefícios. As inscrições
devem ser feitas através do site
da corporação, no endereço ele-
trônico www.policiamilitar.
mg. gov.br/crs, pagando uma
taxa de R$ 122,95.

Embora o concurso preve-
ja 416 vagas, o Governo de
Minas Gerais admite a possibi-
lidade de chamar mais de mil
pessoas, considerando o défi-
cit de militares no estado. Após
a divulgação do edital, as ins-
crições para o Curso de For-
mação de Soldados (CFOSd
QPPM/2017) da Polícia Militar
foram abertas no último dia 28
de fevereiro. Os candidatos
devem ter ensino superior com-
pleto em qualquer área de atua-
ção, ter entre 18 e 30 anos na
data de inclusão, prevista para
1º de novembro de 2017, e al-
tura mínima de 1,60 m. O Sol-
dado de 2ª Classe receberá sa-
lário de R$ 3.278,74, mais abo-
no fardamento, assistência mé-
dico-hospitalar, psicológica e
odontológica, de acordo com a
legislação em vigor.

PMMG abre 416 vagas para soldados
com salário inicial de R$ 3,2 mil

São 374 vagas para candi-
datos do sexo masculino e 42
para mulheres, com lotação pre-
vista para diversas cidades do
interior mineiro. Os interessa-
dos pode se inscrever até o dia
29 de março de 2017 pelo site
www.policiamilitar.mg.gov.br/
crs, pagando uma taxa de R$
122,95. Outras informações
podem ser obtidas na sede da
20ª Companhia de Polícia Mili-
tar Especial, localizada a Rua Dr.
Placidino Brigagão, 2490, bair-
ro Lagoinha, ou através do te-
lefone 3411-1230 ou 3531-
4520.

O curso de formação terá
duração de nove meses, com
início previsto para 1° de no-
vembro de 2017, em tempo in-
tegral, com regime de dedica-
ção exclusiva e atividades es-
colares extraclasse após as 18
horas, inclusive aos sábados,
domingos e feriados.

O curso ocorrerá nas cida-
des de Belo Horizonte, Pouso
Alegre, Passos, Poços de Cal-
das e Alfenas.Para tomar pos-
se no cargo é necessário ter for-
mação de ensino superior com-
pleto em qualquer área de atua-
ção, idade entre 18 e 30 anos
na data de inclusão, prevista
para o dia 1º de novembro de
2017, além de altura mínima de
1,60m.

O processo seletivo será
composto pelas seguintes fases:
prova objetiva, redação, exame
psicotécnico, teste físico, exa-
mes de saúde e toxicológicos.
A prova objetiva será em 7 de
maio. Para participar da sele-
ção, é preciso ter nível superi-
or, idade entre 18 e 30 anos,
altura mínima de 1,60m e não
possuir tatuagens em locais
que farda não cubra.

A primeira fase da seleção
dos candidatos terá prova obje-
tiva e prova dissertativa; na se-

gunda fase acontecem a avalia-
ção psicológica, teste de capaci-
tação física, exames de saúde
(preliminares e complementares)
e exame toxicológi-co. Já a con-
vocação para a segunda fase
acontece em 31 de julho.

A prova objetiva terá 40
questões sobre Língua Portu-
guesa (10), Direito Penal (6);
Direito Constitucional (6); No-
ções de Direito Penal Militar
(6); Noções de Estatística (4);
Direitos Humanos (4); e Legis-
lação Extravagante (4).

Candidatos de São Sebastião do Paraíso e região poderão
candidatar-se e fazer curso na região Sul de Minas

Divulgação

A equipe do Termópolis po-
derá isolar-se na liderança do
12º Campeonato de Master’s 50
neste final de semana. A equipe
entrará em campo neste domin-
go (5/3), às 10 horas, no Está-
dio Étori Cantieri e caso vença
o Veteranos de Pratápolis po-
derá chegar a 13 pontos na
competição, sendo que outros
dois jogos serão realizados em
mais uma rodada. No dia 25 de
fevereiro em partida isolada re-
alizada em São Tomás de
Aquino, a Adega e o União Pou-
so Alto de Arceburgo ficaram
no empate por um gol.

O único jogo realizado no
fim de semana de carnaval não

Termópolis pode se isolar na liderança
do 12º Campeonato de Master’s 50

poderá ser superado pelo
Caram, caso o time de Passos
vença o Ouro Verde.

Conforme divulgado pela
organização o Termópolis lide-
ra com 10 pontos ganhos ten-
do o Sênior’s na vice-lideran-
ça com 9 pontos. Em seguida
aparece em terceiro lugar o
Caram (8), Adega São Tomás
(7), o União Pouso Alto de
Arceburgo, está com 6 e o
Pratápolis, tem 5. O Ouro Ver-
de tem quatro pontos, enquan-
to que o Ceará tem um e por
último Veteranos de Altinópolis,
ainda não pontuou. A compe-
tição tem em disputa o Troféu
João Coolapa.

trouxe grandes novidades para
as equipes que estão no topo
da tabela.

O empate em 1 a 1 entre
Adega São Tomás e União Pou-
so Alto, apenas deixou as duas
equipes melhores posicionadas
no meio da tábua de classifica-
ção.

O time aquinense soma ago-
ra 7 pontos enquanto que a
equipe de Arceburgo está com
6 pontos ganhos.Na parte de
baixo da tabela continua o Cea-
rá F.C. com apenas um ponto
e o Veteranos de Altinópolis na
lanterna sem nenhum ponto.

Neste sábado,4 de março,
no Estádio Comendador João

Alves, às 16 horas, o Ceará
enfrenta o Altinópolis. Já no
domingo serão realizadas outras
duas partidas, sendo uma delas
às 10 horas, no campo do
Senior’s Clube Paraisense, onde
o Ouro Verde receberá o Caram
de Passos. No mesmo dia e no
mesmo horário, no Estádio
Étori Cantieri, o Termópolis
receberá o Veteranos de Pratá-
polis. As demais equipes folga-
rão na rodada.

Caso vença o seu compro-
misso Termópolis poderá iso-
lar-se ainda mais na liderança
da competição podendo alcan-
çar 13 pontos. O Sênior’s Clu-
be que está em segundo lugar

São Sebastião do Paraíso
é o município da região que
mais pode ter mais títulos can-
celados pela Justiça Eleitoral.
Ao todo são 931 eleitores que
podem ter seus direitos can-
celados por não terem com-
parecido às últimas eleições
e também por não terem jus-
tificado a ausência. Em toda
a região pesquisada pelo Jor-
nal do Sudoeste junto ao
TRE-MG (Tribunal Regional
Eleitoral de Minas Gerais) o
volume de pessoas nesta
mesma condição chega a
quase 3.500 eleitores.

Em toda Minas Gerais
conforme informações do Tri-
bunal os dados revelam que o
número de eleitores faltosos é
de 1.961.530. As listas com o
nomes ficarão disponíveis nos
cartórios eleitorais por, no mí-
nimo, dez dias, com publicida-
de nos meios de comunica-
ção. Os partidos políticos tam-
bém devem ser informados.
Em São Sebastião do Paraíso
o Cartório Eleitoral da 260ª
Zona Eleitoral, que compreen-
de os municípios de Paraíso e

São Tomás de Aquino está lo-
calizado à Avenida Dr. Delfim
Moreira,  nº 1146.

Conforme informações
junto ao Cartório Eleitoral de
Paraíso, os eleitores que cons-
tarem na relação de faltosos
deverão comparecer à repar-
tição no período de 2 de mar-
ço a 2 de maio de 2017 para
regularizar sua situação. O
cidadão deverá apresentar

documento com foto que com-
prove sua identidade, título
eleitoral e comprovantes de
votação, de justificativa e de
recolhimento de multa ou de
dispensa de recolhimento.
Esta situação envolve os elei-
tores que deixaram de votar
nas três últimas eleições e que
podem ter o título de eleitor
cancelado.

Somente no último pleito o

índice de comparecimento às
urnas foi de 79,92%, ou seja,
39.111 eleitores, sendo que
para prefeito foram 33.659
(86,06%) válidos, brancos so-
maram 1.607 (4,11%) e nulos
foram 3.845 (9,83%). Para
vereador os votos válidos so-
maram 35.739 (91,38%),
brancos atingiram 1.421
(3,63%) e nulos alcançaram
1.951 (4,99%). Em toda a re-
gião Paraíso é a cidade com
maior volume de eleitores que
podem ter o título cancelado,
totalizando 931 pessoas. Em
seguida aparece Passos, com
872; Guaxupé, 486. A cidade
com menor número é São To-

Paraíso é o município que pode ter
mais títulos cancelados na região

Eleitores terão prazo de 60 dias para regularizarem situação junto a Justiça Eleitoral

Arquivo más de Aquino com apenas 55
títulos que poderão ser cance-
lados. Confira a relação com-
pleta no quadro em anexo.

O não comparecimento
para comprovação do exercí-
cio do voto, da justificativa de
ausência ou do pagamento das
multas correspondentes impli-
cará o cancelamento automá-
tico do título de eleitor, a ser
efetivado de 17 a 19 de maio
deste ano. Cada turno do plei-
to é considerado uma eleição,
e a Justiça Eleitoral não ex-
pedirá nenhuma notificação ao
eleitor informando sobre a
pendência no cadastro eleito-
ral.
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Por Heloisa Rocha Aguieiras

O coordenador contábil
da Câmara de São Sebasti-
ão do Paraíso, Ug Queiroz,
realizou um estudo financei-
ro, abrangendo os últimos
anos da economia do muni-
cípio. O relatório final apon-
ta que a arrecadação de Pa-
raíso não caiu no período dos
últimos oito anos, contrarian-
do indicativos econômicos da
maioria das cidades brasilei-
ras. (Veja quadro abaixo).

A pesquisa aponta que
considerando a receita muni-
cipal total, o valor arrecada-
do em 2010 foi R$ 91.572
milhões. Crescendo ano a ano,
em 2016 esse valor arrecada-
do foi R$ 165.299 milhões.

Desse valor total arreca-
dado, em 2010 só de receita
tributária, ou seja, somando
os impostos que o município
recebeu, o valor arrecadado
é R$ 11.501 milhões. Em
2016, somente em impostos,
Paraíso recebeu o total de R$
24.594.

O estudo feito por Ug
mostra também que das ar-
recadações de impostos, nem
a de IPTU (Imposto Predial
e Territorial Urbano) caiu, ao
contrário do que aconteceu
em outras cidades também.
No ano de 2010, o total de
IPTU foi R$ 2.952 milhões e
em 2016, o total subiu para
R$ 5.069.

O total dos tributos arre-

Série histórica financeira de Paraíso
mostra que arrecadação cresceu

cadados em Paraíso no ano
de 2016, ou seja, R$
24.594.176,74 milhões,
corresponde a 14,88% do to-
tal da receita do município.
Sendo que o IPTU represen-
ta apenas 3,06%.

Atualmente, a Prefeitura
tem uma folha de pagamento
mensal em torno de R$ 6 mi-
lhões. Em comparação, o
IPTU arrecadado em um ano
não cobre o valor de uma fo-
lha de pagamento.

Esse gasto com pessoal
fechou 2016 quase no cha-
mado “limite prudencial”. Se-
gundo a lei de responsabili-
dade fiscal, a Prefeitura pode
gastar, no máximo, 54% de
sua receita para o pagamen-
to do funcionalismo. No ano
passado a folha chegou a
51,09% do valor da receita,
sendo que o limite prudencial
é de 51,3%.

Para o presidente da Câ-
mara, Marcelo Morais, con-
siderando os últimos anos em
relação ao aspecto político,
há dois responsáveis pelo
desajuste financeiro que o
município passa: “Paraíso
passa por problemas por cau-
sa do gestor anterior, o ex-
prefeito Rêmolo Aloise, e por
causa da Câmara da época,
que aprovou um orçamento
muito maior do que a receita;
isso autorizou o prefeito a
gastar acima do que poderia
ser considerado responsá-
vel”, disse.

DÍVIDA
A pesquisa mostra tam-

bém onde começou o
endividamento do município,
com os anos que tiveram mai-
or despesa que receita, con-
siderando desde 2007.  Se-
gundo o estudo, por exem-
plo, no ano passado, a recei-
ta ficou em um pouco mais
que R$ 165 milhões e foram
gastos mais de R$ 174 mi-
lhões. No ano de 2008, por
exemplo, a receita foi de um
pouco mais de R$ 66 milhões
e a despesa ficou em torno
de R$ 60,5 milhões. O feito
se repete em 2011, sendo a
arrecadação em R$ 101 mi-
lhões e os gastos em R$ 88
milhões.

Em 2014 e em 2015, a
variação entre receita e des-
pesa dispara, sendo de
12,02% a mais entre uma e
outra e 13,66% a mais tam-
bém, respectivamente. Isso
representa que em 2014 a
receita ficou em R$ 143 mi-
lhões e a despesa em R$ 160
milhões. No ano seguinte, a
receita foi de R$ 153 milhões
e a despesa fechou em R$
174 milhões.

Dos investimentos, ou
seja, tudo aquilo em que a
Prefeitura adquire em bens
móveis (veículos, mobiliário,
prédios) ou aplica em bens
imóveis (asfaltamentos e
obras em geral, por exemplo)
o estudo aponta valores bai-
xos.

O maior índice de investi-
mento efetuado pela adminis-
tração municipal apontado
pelo levantamento, ocorreu
em 2009, ficando em R$ 9
milhões, representando
12,54%. Um índice razoável
de investimento se repetiu em
2011, representando 10,94%
do orçamento daquele ano e
depois despencou. No ano
passado, o município inves-
tiu apenas 2,31% de seu or-
çamento, que foi de R$ 174
milhões.

A previsão
No orçamento deste ano,

está previsto um gasto total
de R$ 194.243.774,00 mi-
lhões. A Saúde é a área em
que a Prefeitura prevê o mai-
or gasto deste ano, ficando
em torno dos R$ 77 milhões
e a Educação com R$ 38
milhões.

DIFERENÇA ENTRE 2014 E 2015,
EM % DE ARRECADAÇÃO DAS

MAIORES CIDADES BRASILEIRAS

1º - Salvador -17,7%
2º - Porto Velho -14,9%

3º - C. Goytacazes (RJ) -13,3%
4º - Nova Iguaçu (RJ) -12,60%

5º - Belford Roxo (RJ) -7,80
6º - Manaus -7,70%

7º - Serra (ES) -7,20%
8º - Campo Grande -6,90%

9º - Betim (MG) -6,40%
10º - Maceió -6,40%
13º - Brasília -5,10%

21º - Rio de Janeiro -3,90%
27º - São Paulo -2,40%

Fontes: Tesouro e Caixa Econômica Federal no início de 2016

Arquivo “JS”
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO

COOPERATIVA REGIONAL DE CRÉDITO DE LIVRE ADMISSÃO DO
SUDOESTE MINEIRO E NORDESTE PAULISTA LTDA – SICOOB
NOSSOCRÉDITO - RUA DR. PLACIDINO BRIGAGÃO, Nº 927 – CENTRO,
SÃO SEBASTIÃO DO PARAISO-MG - CNPJ MF.: 22.760.839/0001-60 –
NIRE: 31400002901 – EDITAL DE 1ª, 2ª e 3ª CONVOCAÇÃO DE
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA E ORDINÁRIA

O PRESIDENTE DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA
COOPERATIVA REGIONAL DE CREDITO DE LIVRE ADMISSÃO DO
SUDOESTE MINEIRO E NORDESTE PAULISTA LTDA. – SICOOB
Nossocrédito, no uso das atribuições que lhe confere o Estatuto Social,
convoca os associados desta cooperativa em pelo gozo de seus direitos,
para se reunirem em ASSEMBELIA GERAL EXTRAORDINÁRIA E
ORDINÁRIA, a realizar-se no Anfiteatro do SICOOB Nossocredito sito à
Rua Doutor Placidino Brigagão, nº 927, Centro na Cidade de São Sebastião
do Paraíso-MG, no dia 23/03/2017 às 17:30 horas, com a presença de 2/3
(dois terços) dos associados, em primeira convocação; às 18:30 horas,
com a presença de metade mais um dos associados, em segunda
convocação; ou às 19:30 horas, com a presença de, no mínimo, 10 (dez)
associados, em terceira convocação, para deliberar sobre os seguintes
assuntos, que compõem a ORDEM DO DIA: ASSEMBLEIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA: 1. Reforma Geral do Estatuto Social do SICOOB
NOSSOCRÉDITO; 2. Assuntos gerais de interesse social. ASSEMBLEIA
GERAL ORDINÁRIA: 1. Prestação de contas dos órgãos de administração,
acompanhada dos seguintes pareceres: a) Parecer do Conselho Fiscal; e
b) Parecer sobre as demonstrações financeiras e notas explicativas emitida
pela Auditoria Externa Moore Stephens Prisma Auditores e Consultores.
1.1- A prestação de contas compreende: a) relatório da gestão; b) balanço
dos dois semestres do exercício de 2016; e c) Demonstrativo das sobras
apuradas no exercício encerrado em 31/12/2016 ou das perdas decorrentes
da insuficiência das contribuições para cobertura das despesas da
sociedade no exercício encerrado em 31/12/2016. 2. Destinação das
sobras líquidas apuradas ou rateio das perdas, relativas ao exercício de
2016; 3. Estabelecimento da fórmula de cálculo a ser aplicada na distribuição
de sobras e no rateio de perdas, com base nas operações de cada
associado realizadas ou mantidas durante o exercício, excetuando-se o valor
das quotas-partes integralizadas; 4. Eleição dos membros da Comissão
Eleitoral Originária e Comissão Eleitoral Recursal; 5. Fixação dos
honorários, gratificações e cédulas de presença dos membros do Conselho
de Administração, da Diretoria Executiva e do Conselho Fiscal; 6. Deliberar
quanto ao recolhimento do FGTS do Presidente do Conselho de
Administração e dos membros da Diretoria-Executiva, conforme artigo 16,
da Lei nº 8.036/90; 7. Apresentação do Orçamento Programa para o
exercício de 2017 e; 8. Assuntos diversos de interesse social

São Sebastião do Paraiso, 04 de Março de 2017. LEONARDO LIMA DIOGO
– PRESIDENTE DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO SICOOB
NOSSOCRÉDITO

Sebastião Tadeu Ribeiro

No dia 24 de fevereiro a
Petrobras anunciou nova-
mente a redução nos preços
de combustíveis. Esta em-
presa pública decidiu reduzir
nas refinarias em média 4,8%
no preço da gasolina e 5,4%
no litro do diesel. Referidas
porcentagens passaram a ser
aplicadas a partir do dia 25.
A redução se deu devido a
valorização do real desde a
última revisão de preços, pela
redução dos fretes marítimos
e ajustes na competitividade
no mercado interno.

Por este motivo, como é

de praxe o Jornal do Sudoes-
te novamente efetuou pesqui-
sa de preços de combustíveis
nos 19 postos de revenda em
São Sebastião do Paraíso e tam-
bém no Posto da Divisa, loca-
lizado entre os municípios de
São Sebastião do Paraíso e
Santo Antonio da Alegria (SP),
sexta-feira (03/03).

Comparando a anterior (27/
01) e a pesquisa atual consta-
tamos que o preço mais caro
do litro de gasolina está em R$
4,089 o etanol R$ 3,059 e o
diesel R$ 3,249. Os mais bara-
tos, gasolina R$ 3,899, etanol
R$ 2,899 e diesel R$ 2,899
valores praticados no períme-
tro urbano de Paraíso. No Pos-

to da Divisa, (divisa com San-
to Antonio da Alegria (SP) o
litro da gasolina é de R$ 3,599
o etanol R$ 2,559 e o diesel
R$ 2,959.

Conforme dados estampa-
dos na tabela, o leitor poderá
verificar que em alguns pos-
tos houve queda insignificante
de preço,de um a sete centa-
vos.

As reduções anunciadas
pela Petrobras que foram em
média 4,8% no preço do litro
da gasolina, 5,4% diesel, nos
postos de Paraíso, a bem di-
zer não aconteceram redu-
ções. Houve, sim, ridículos e
impercebíveis décimos de
centavos.

Em Paraíso
combustíveis tiveram

reduções ridículas

Saúde vai facilitar
acesso de moradores
da zona rural à vacina
contra febre amarela

Macaco da espécie "Mico-estrela" é comum naquela região

FOTOS: Vasco Caetano Vasco

Por Heloisa Rocha Aguieiras
e João Oliveira

O secretário municipal de
Saúde, Wandilson Bícego,
anunciou no final da tarde de
sexta-feira, (3/3), que a vaci-
nação contra a febre amarela
terá seu acesso facilitado aos
moradores da zona rural. "Um
carro vai passar pelas principais
localidades rurais, levando a
vacina, pois conhecemos as
dificuldades que a comunidade
rural tem de transporte".

O secretário explicou que a
vacinação contra a febre ama-
rela continua ocorrendo na ci-
dade dentro da rotina que foi
estabelecida pela secretaria,
com as doses distribuídas nas
Unidades de Saúde da Família
(USFs) do São Judas, Vilas
Formosa, Vila São Pedro, Pos-
to de Puericultura e Guardinha,
do período das 7h30 às 15h30.

Wandilson também explicou
que a população não precisa fi-
car preocupada com o fato de
um macaco ter sido encontra-
do morto na quarta-feira, (1/3).
"Esse animal não apresentou
nenhum indício de ter sido
morto por estar com a doença
febre amarela. De acordo com
exame preliminar ele pode ter

morrido por causa de choque
na rede elétrica. Além disso, ele
é um macaco morador da ci-
dade, não vivia na zona rural.
Foi enviado para exames de
detecção da doença em Belo
Horizonte, que terão resultado
em 40 dias, mas podemos adi-
antar que não há nenhum moti-
vo para preocupações",
garantiu o secretário de Saúde.

O ANIMAL
Um macaco foi encontrado

morto na manhã de quarta-fei-
ra, no início da Avenida Itália.
A Guarda Municipal esteve no
local isolando a área e acionou
o Departamento Municipal de
Controle de Zoonoses, que to-
mou providências. As causas
do óbito do animal ainda são
desconhecidas, mas suspeita-se
que pode ser possível choque
elétrico.

O primata, da espécie co-
nhecida como "mico-estrela", é
comum naquela região e foi
encontrado morto por um mo-
rador, nas proximidades da Ave-
nida Itália. De acordo com o
coordenador do Controle de
Zoonoses, Gustavo Bernardino,
ainda é prematuro dizer as cau-
sas que tenham levado o ani-
mal a óbito, mas descartou a

hipótese de ser em decorrência
da febre amarela.

"Havia sinais de sangra-
mento pelas orelhas e esse não
é um sintoma da doença. Aliás,
ele está muito longe do seu
habitat natural. Caso fosse da
doença, morreria entre os ani-
mais da sua espécie", disse o
coordenador. Segundo Bernar-
dino, a hipótese mais provável
é que o animal tenha tomado
um choque elétrico.

O macaco foi recolhido e
encaminhado para a Secretaria
de Estado de Saúde, onde pas-
sa por análise. Gustavo ainda
alerta para que moradores te-
nham cuidado, caso encontrem
animais mortos dessa espécie.
"Enquanto vivos eles não repre-
sentam risco nenhum, princi-
palmente em relação à transmis-
são de doenças. Mas caso a
população se depare com esse
animal morto, nós orientamos
a entrar em contato com o Con-
trole de Zoonoses, para que
possamos tomar as devidas
providências", completa.

SERVIÇO
Qualquer dúvida sobre a

vacinação, basta entrar em con-
tato com o Posto de Puericul-
tura pelo telefone 3539-1080.
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